



学校だより

学校教育目標

明日の日本の力が育つ

# 桐里っ子

須坂市立井上小学校

令和2年8月4日

No.7 教頭

## 53日間の1学期が終了しました。ご支援・ご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために様々な対応をしてきたこの53日間(6年生は55日)の1学期でした。3密を避け新しい生活様式に基づいた学校生活を意識して進めてまいりました。保護者の皆様にご協力をいただき本当にありがとうございました。明日8月5日(水)~8月18日(火)まで14日間の夏休みです。子どもたちには充実した日々を過ごしてほしいと願っています。

2学期始業式は8月19日(水)です。元気な顔で、みんなで2学期をスタートしたいと思います。先の見えない新型コロナウイルスの中でありますが、対応をしっかりと行って、教育活動を工夫し進めていきたいと思っています。

## 充実のプール学習ができました。

各学級で今シーズンのプール学習を振り返り、プール納めとしました。NBSテレビの取材があり、本校のプールでの感染予防対策が紹介されました。子どもたちは手洗いうがいの徹底やマスクに配慮してプール学習を行いました。「浮くことができるようになった」「けのびができるようになった」「息継ぎができた」「25m泳げた」などそれぞれの学年の目標に向かってがんばってきた自分の伸びを実感しています。プール学習ができて本当に良かったです。

## 3年松組「食ですこやか親子でクッキング」の授業をリアルタイム配信

毎年3年生が親子で行っている市の健康づくり課の食育事業「食ですこやか親子でクッキング」が、今年は児童だけで1時間の授業を市の管理栄養士さんが行うことになりました。そこで、ZOOMを活用して授業の様子をリアルタイム配信し、オンライン授業参観を実施してみました。初めての試みで、検証も兼ねているので、不具合もあったかと思いますが、11名の保護者の方に参観していただきました。子どもたちは活発に発言し、バランスの良い食事について考え合いました。参観された保護者の方からは、「3密対策しながらの学校での様子をこの様な形でも見る事ができ、安心する事が出来ました。先生方には沢山の配慮をいただき学校生活を送れる環境にいただき感謝の気持ちでいっぱいです」「今日は栄養バランスや旬の野菜まで知ることができて良かったです。食を通して、一緒にお味噌汁や料理をする楽しみができたらいいなぁと思いました」「音声聞き取りにくいこと、画像の関係であらい面がありますが、子どもたちの様子、授業内容はわかりました。久しぶりに参観ができこんな機会を設けていただきとても嬉しく思います」等のご感想をいただきました。ありがとうございました。



オンラインを行うことを目的とせず、子どもたちの学びがより豊かなもの、生き生きと取り組めるようになるために、さまざまな方法で教育活動を行っていくことが大事だと改めて感じています。お家の方にご協力いただくことが本当にありがたいと思います。

## 七夕飾り「願いが叶いますように」

1~3年生が自分の願いを込めて書いた短冊をつけて作ったきれいな七夕飾りが昇降口や廊下に飾られています。「10月がおさまって10月ひるやすみができますように」「アイちゃんになりたいな」「およげるといいますように」など様々な願いごとが書かれていました。



## 《お願い・連絡》

### 夏休み中の健康観察のお願い

5日から18日まで夏休みとなります。休み中、お子さんの健康観察（検温・健康状態の確認）をお願いします（休み中の健康チェックカードはありません）。毎日、8時頃自動配信でお願いメールが届きますが、これは通信欄で返信するためのものです。返信の関係上毎日送らせていただきます。ご了承くださいたいと思います。健康状態の報告は変わったことが無ければ記入も返信もされなくて結構です。健康にかかわる点で「気になること・知らせたいこと」がある場合のみ（ご家族にある場合も含む）、通信欄に記入して返信してください。

また、休み中に新型コロナウイルス感染防止対応にかかわって連絡やお願いのメールを配信する場合がありますのでこまめなチェックにご配慮ください。

### 通知表について

#### (1) 評定・所見にかかわってお願いしたいこと

子どもの成長を願い、学校と家庭が協力して子どもを伸ばしていくことに役立てようとしています。ぜひ通知表を通して、児童のがんばりや伸びたことを褒めていただき、明日から意欲的に学習、学校生活に取り組めるように励ましをお願いします。

①身につけたこと、伸ばしたい力をお伝えするため、三段階の評定（◎○△）で示しています。

②一人ひとりがんばりやどのように力を伸ばしたのか、今後どのように伸ばしていけばいいかなどについて文章（所見）でお伝えしています。

◎○△の数だけではなく評定とともに所見をご覧いただき、お子さんの伸びている力、伸ばしたい力に注目していただきたいと思います。「算数の計算をがんばったね」「字を丁寧に書くことをがんばろうね」など、前向きな声かけ、意欲づけをお願いします。

#### (2) 出欠席の記録について

新型コロナウイルス対応で文科省から発出された通知の「かぜ症状での欠席は欠席扱いとはしないなどの柔軟な取り扱いも可能」という内容を受け、本年度、発熱・かぜ症状（胃腸炎等も含む）などの病欠欠席は欠席扱いにはせず記入していません。ご承知ください。

### 体育館トイレ改修工事は9月4日(金)完了予定です。

体育館のトイレ（中と外トイレ）の改修工事が9月4日（金）に終わります。外トイレも男女別になり、きれいになって使いやすくなります。

○井上小学校ホームページに「最近の様子」を随時掲載しています。QRコードでアクセスしてください。

これまでの1学期の様子をぜひご覧ください。

